
Klara Rouge 2023
Vin de France
Le millésime 2023 est contrasté dans le sud de la France.
Après un hiver et un début de printemps sous le signe de la sécheresse, les 
mois de mai et juin ont alterné les journées ensoleillées et les épisodes pluvieux.
Pendant l’été, le climat est sec à l’ouest du Languedoc, chaud et orageux plus 
à l’est comme dans le Gard et la Provence.
Malgré une pression du mildiou au printemps et quelques fortes chaleurs l’été, 
le millésime tient ses promesses : aromatique avec de belles acidités.

The 2023 vintage was marked by contrasts in southern France.
After drought conditions during winter and early spring, May and June saw 
alternating spells of rain and sunshine.
The summer was dry to the west of Languedoc but hot and stormy towards 
the east, particularly in the Gard and Provence regions.
Despite the threat of mildew in spring and several heatwaves in summer, the 
vintage lived up to its promises, producing aromatic wines with wonderful 
acidity.

Description / Description

La Robe est rouge sombre, indiquant la densité et le gras du vin. 
Le nez est puissant et fruité, avec des notes un peu fumées, poivrées voire 
épicées.
En bouche l’attaque est fruitée, et gourmande. Le milieu est élégant  avec 
une concentration de fruits rouges confiturés, de la réglisse, avec des tanins 
puissants.
On y retrouve sur toute la longueur ces arômes typiques des vins du sud 
de la France, avec des notes empyreumatiques, mais aussi le thym et le 
romarin, si chers à la Provence. Le vin est équilibré et solide.

Dark red colour, suggesting a rich and concentrated wine. 
The nose is powerful and fruity with hints of smoke, pepper and spices.
Starts out fruity and delicious, becoming elegant mid-palate with 
concentrated flavours of candied red fruit and licorice, underpinned by 
powerful tannins.
Aromas typical of wines from southern France fill the palate, such as 
empyreumatic notes, alongside thyme and rosemary, reminiscent of 
Provence. All in all, a well-balanced and robust wine.

Degré alcoolique / Alcohol by volume : 
15%

Cépages / Grapes varieties 
70% Syrah
30% Grenache

100% BIO



75cl

Conditionnement
Packing

Carton debout
Standard Case

Nombre de bouteilles par 
carton

Number of bottles per 
carton

6

Poids total par carton (kg)
Total weight per carton (kg)

8.5

Type de palette
Type of pallet

VMF Europe

Nombre de cartons par 
couche

Number of cartons per layer
25 21

Nombre de couches par 
palette

Number of layers per pallet
5 5

Nombre de bouteilles par 
palette

Number of bottles per pallet
750 630

Poids total par palette (kg)
Total weight per pallet (kg)

1082 865
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